

Installationsanleitung für Sonnenbrillenetui Tesla Model 3/Y



TESSI-SUPPLY.COM

Anleitung / Instruction in English on page 3/4

Bitte beachten sie die Hinweise, um eine lange Produktlebensdauer zu ermöglichen.

Dauer (für einen durchschnittlichen Verbraucher)

- 5 Minuten

Benötigte Werkzeuge / Hilfsmittel:

- 1x Montagewerkzeug

Hinweise:

Überprüfen Sie den Verpackungsinhalt: Die Verpackung sollte folgende Teile beinhalten

- 1x Montagewerkzeug
- 1x Sonnenbrillenetui

Vorbereitung: Verpackung öffnen und das Montagewerkzeug, sowie Sonnenbrillenetui auf die Vordersitze im Tesla legen. **Bitte erst prüfen, ob die Sonnenbrille in das Etui passt!**

- **1. Schritt:** Mit dem Montagewerkzeug den Dachhimmel etwas anheben und das Sonnenbrillenetui vorsichtig einhängen.



- **2. Schritt:** Durch ein leichtes anheben am Lichteistenelements mit dem Montagewerkzeug, kann das Sonnenbrillenetui vorsichtig eingehakt werden und hält somit perfekt.



Installationsanleitung für Sonnenbrillenetui Tesla Model 3/Y



TESSI-SUPPLY.COM

- **3. Schritt:** Funktion des Sonnenbrillenetui testen, indem die Schatulle geöffnet wird und eine Sonnenbrille hineingelegt wird. Danach den Mechanismus fürs Schließen und Öffnen testen.



Wir wünschen viel Spaß mit diesem Produkt. Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung und sind direkt per Email erreichbar: info@tessi-supply.com

Installationsanleitung für Sonnenbrillenetui Tesla Model 3/Y



TESSI-SUPPLY.COM

Instruction

Please follow the instructions to ensure a long product life.

Duration (for an average consumer)

- 5 minutes

Required tools / aids:

- 1x assembly tool

Hints:

Check the package contents: The package should contain the following parts.

- 1x mounting tool

- 1x sunglasses case

Preparation: Open the package and put the mounting tool, as well as sunglasses case on the front seats in the Tesla. Please check first if the sunglasses fit into the case!

- Step 1: Use the assembly tool to lift the headliner slightly and carefully hang the sunglasses case.



- Step 2: By slightly lifting the light bar element with the mounting tool, the sunglasses case can be carefully hooked in and thus holds perfectly.



Installationsanleitung für Sonnenbrillenetui Tesla Model 3/Y



TESSI-SUPPLY.COM

- Step 3: Test the function of the sunglasses case by opening the case and placing a pair of sunglasses inside. After that, test the mechanism for closing and opening.



We wish you a lot of fun with this product. If you have any questions, please do not hesitate to contact us directly by email: info@tessi-supply.com

[Translated with DeepL](#)